



#FUETENCENCIA

Este miércoles 21 de mayo se conmemoró el Día de las Glorias Navales en nuestro país razón por la que se llevó a cabo el tradicional desfile de la Armada de Chile.

El Día de las Glorias Navales de Chile fue oficialmente declarado como tal en 1915 con el objetivo de hacer honor a las fuerzas navales y en referencia al Combate Naval de Iquique ocurrido en 1879.

Gobierno de Chile

@GobiernodeChile

"¡Al abordaje, muchachos!", dijo el comandante de la "Esmeralda", capitán de fragata Arturo Prat, antes de lanzarse sobre el monitor "Huáscar", en uno de los actos más heroicos de la Guerra del Pacífico. En el Día de las Glorias Navales, conmemoramos a nuestros héroes y destacamos al personal naval de la @Armada_Chile y su compromiso con nuestro país.

Armada de Chile

@Armada_Chile

21 de mayo de 1879: Un día que definió el curso de la Guerra del Pacífico y de nuestro país con los heroicos Combates Navales de Iquique y Punta Gruesa.

PDI Chile @PDI_CHILE

En el Día de las Glorias Navales, saludamos a quienes con patriotismo, profesionalismo y vocación de servicio, resguardan día a día, nuestro territorio marítimo, contribuyendo a la seguridad de toda nuestra patria y sus habitantes. Hoy rendimos homenaje a la @Armada_Chile, guardianes del mar y herederos del legado de nuestros héroes navales.

Andrónico Luksic C. @aluksicc

He oído esta frase desde niño, la he leído mil veces, pero cada año que pasa me emociona más. A 146 años del Combate Naval de Iquique y de la valentía del Comandante Prat y sus camaradas, en este Día de las #GloriasNavales un homenaje a los héroes que han dado la vida por la Patria y a todos los hombres y mujeres de la @Armada_Chile que hoy sirven al país, resguardan la soberanía nacional y protegen a los chilenos.

Cristian Vial @CristianVialM

Celebrando con entusiasmo el Día de las Glorias Navales en Villa Prat, junto a sus autoridades y comunidad, honrando nuestras tradiciones y valores navales; Viva Chile y el Maule!